

FRANCOIS POINT : UN TOURLAVILLAIS DANS LE VENT.

Photos de François Point à différentes époques.



Après le mariage de François avec Marguerite Cauvin en 1890 la maison devient trop petite. Les travaux intéressent vivement le futur grand-père Alexandre Cauvin et le peintre Henri Devannes, ami de la famille

Le petit observatoire disparaît, on allonge la maison de 2 nouvelles fenêtres, et l'entrée est placée au milieu de la façade. Il y a une grande serre... Peut-être le petit laboratoire photo que Marguerite installe au-dessus de l'écurie date de cette époque, en tout cas les photos deviennent nombreuses !



Depuis six ans, M. Point est président du Syndicat maraîcher de Tourlaville qu'il a fondé. Il vient d'être réélu pour une nouvelle période de six ans, par les cultivateurs de Tourlaville, qui lui ont offert un objet d'art en reconnaissance des services qu'il a rendus à l'agriculture. Ce Syndicat qui est de plus en plus prospère, s'occupe principalement d'expériences de cultures, d'achats en commun, de composition rationnelle des engrais chimiques suivant les terrains et les plantes, du développement des expéditions de légumes et de primeurs en France et à l'étranger.